



# La Universidad mantiene el interés por el aprendizaje de lenguas extranjeras

Ha recibido más de 1.200 inscripciones para los cursos del primer cuatrimestre y se han matriculado casi 600 personas ■ El inglés continúa a la cabeza y le sigue el alemán

R.D.L. | SALAMANCA

Aprender una lengua extranjera es casi ya una obligación para los universitarios. Así se refleja en las estadísticas de matriculación del Servicio Central de Idiomas de la Universidad de Salamanca que para el curso 2014-2015 mantiene las buenas cifras alcanzadas el pasado año.

En concreto, en el primer cuatrimestre del curso, se han inscrito en los diferentes cursos de idiomas 1.216 personas y casi 600 han formalizado la matrícula, unas cifras muy similares a las del mismo período del año anterior, según explica la directora del Servicio Central de Idiomas de la Universidad, Isabel Jaschek, que asegura que el pasado curso se produjo un "boom" por los cambios en el sistema de las becas "Erasmus" y este año se mantiene esa tendencia, por lo que se muestra satisfecha con los primeros datos de 2014-2015. En los años anteriores las cifras de matriculados apenas alcanzaban las 300 personas.

En cuanto a las lenguas extranjeras elegidas tanto por los estudiantes como por el personal de administración y servicios y los profesores, el inglés sigue siendo la más demandada, más de 300 personas se han matriculado en los distintos programas de formación en la lengua anglosajona. También sigue el interés por el alemán, que supera el centenar de matrículas. A continuación se sitúan italiano (42 matrículas), chino (17), ruso (12), portugués de Brasil (15) y portugués (10). De momento se han suspendido los cursos de catalán y gallego por no tener suficiente demanda.

Además, dentro del programa de formación permanente, el Servicio Central de Idiomas cuenta con otros 225 usuarios.



Isabel Jaschek, con el rector y los miembros del Servicio Central de Idiomas. | ARCHIVO

## Como novedad, el Servicio Central de Idiomas impartirá clases en el Campus Unamuno para el ámbito biosanitario

Entre las novedades de este curso destaca la fecha de inicio de las clases. Al igual que los grados, el Servicio Central de Idiomas ha anticipado el comienzo del curso a septiembre, antes empezaban en octubre.

Por otra parte, atendiendo a la demanda de las facultades del ámbito biosanitario, este servicio universitario va a impartir clases de inglés y de alemán, en distintos niveles, en el Campus Miguel de Unamuno para las personas interesadas procedentes de estos centros, adaptando sus horarios a los de los estudiantes de dichas facultades.

Precisamente, una de las cues-

tiones en las que el Servicio de Idiomas hace hincapié es en los horarios de sus cursos, ya que intenta ajustarlos a la demanda. En este sentido, Isabel Jaschek, destaca su apuesta por los cursos intensivos por viernes por las tardes, a los que acuden un gran número de alumnos, y los sábados por la mañana, muy demandados por el personal de la Universidad.

Además, el Servicio de Idiomas de la institución académica no solo está ampliando el número de cursos, sino que está elevando los niveles de formación, de forma que los estudiantes puedan consolidar sus conocimientos hasta un C1, un nivel muy elevado.

## LOS DETALLES

### Cambio en el ámbito de los "Erasmus"

El cambio en las becas Erasmus ha tenido su reflejo en los cursos del Servicio Central de Idiomas, que ya no imparte cursos para estos estudiantes, sino que va a comenzar a ofrecer en el segundo cuatrimestre programas específicos de destrezas en las aulas. Serán solo para los alumnos de las becas en lengua inglesa y tendrán como fin que los estudiantes aprendan a tomar apuntes en una lengua extranjera, a preparar sus trabajos, etc.

### Mayor nivel de idiomas

Isabel Jaschek asegura con satisfacción que los usuarios del Servicio Central de Idiomas cada vez cuentan con un mayor conocimiento de lenguas extranjeras, por lo que cada vez son más los alumnos que llegan al B2 de alemán, de forma que tras el "efecto Merkel" muchos estudiantes siguen formándose en esa lengua.

### Acreditación de los conocimientos

La directora del Servicio de Idiomas de la Universidad hace hincapié en la importancia de acreditar los conocimientos idiomáticos. En este sentido, Jaschek asegura que no basta con hacer cursos, sino que los alumnos deben realizar exámenes de dominio de lenguas porque es lo que les van a pedir en las universidades extranjeras.

### Apuesta por la calidad

El Servicio Central de Idiomas intentará el próximo año renovar el sello de calidad que pone de manifiesto la buena gestión del servicio y de los programas formativos que ofrece.

### Lengua de signos

Por primera vez, la comunidad universitaria de Salamanca podrá formarse en lengua de signos. La institución académica va a ofrecer un curso de iniciación en lengua de signos de 60 horas que impartirá con la colaboración de los especialistas del Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad.